



NACIÓN

MATAN SU BELLEZA

ESPECIALISTAS ALERTAN DE LA CONTAMINACIÓN DE LAS LAGUNAS DE MONTEBELLO. **A30**



METRÓPOLI

MODERNIZAN 5 PARADEROS

Concesiona la CDMX a la IP los Centros de Transferencia Modal por 40 años. **C4 y C5**



UD

FINAL CON SABOR A CABRITO

Monterrey luce imponente ante Morelia al golearlo 4-0 y disputará el título contra Tigres. **D1**



CULTURA

MEMORIAL DEL SISMO

En Chimalpopoca y Bolívar recordaron a quienes ahí murieron en el terremoto. **E7**

Alejandro Díaz de León
Gobernador del Banco de México

“Banxico, al margen de elección de 2018”

- Banco central no se distraerá de su tarea principal, afirma
- Indica que seguirá el mandato de mantener la inflación baja

LEONOR FLORES Y ALBERTO VERDUSCO
—cartera@eluniversal.com.mx

De cara a 2018, el Banco de México (Banxico) actuará al margen de los ciclos políticos y no se distraerá de su principal tarea y de hacer valer su autonomía, afirma el gobernador del instituto central, Alejandro Díaz de León.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, el responsable de la política monetaria del país asegura que las decisiones del banco central serán un factor de estabilidad y certidumbre, siempre bajo el mandato constitucional de mantener una inflación baja.

Menciona que uno de los aciertos del Banxico es tener un horizonte y un mandato de largo plazo que no está sujeto a los ciclos políticos, por lo que se garantiza la continuidad de su objetivo gane quien gane las elecciones de 2018.

“El Banco de México y la Junta de Gobierno serán un factor de estabilidad y certidumbre ante los escenarios que podamos enfrentar”

“A nosotros no nos corresponde expresar opiniones concretas respecto a consideraciones políticas”

En su oficina, ubicada en avenida 5 de Mayo número 2, Díaz de León admite que otros factores de riesgo para México son la renegociación del TLCAN y la reforma fiscal de Estados Unidos, pero frente a esos elementos el banco no cesará a mantener la disciplina monetaria a favor de la economía y la inflación.

CARTERA B1



JUAN CARLOS REYES. EL UNIVERSAL

Enfrentaré la corrupción desde primer minuto: Meade



José Antonio Meade y su esposa Juana Cuevas saludan a la militancia al hacer su arribo a la sede nacional del PRI en la Ciudad de México, donde el ex secretario de Hacienda recibió constancia como precandidato a la Presidencia.

● Recibe constancia como precandidato oficial del PRI a la Presidencia

ARIADNA GARCÍA Y ALBERTO MORALES
—politica@eluniversal.com.mx

José Antonio Meade recibió ayer su constancia como precandidato oficial del PRI a la Presidencia de la República, en un acto masivo en que prometió un combate frontal a la corrupción, no permitir un solo peso al margen de la ley y ningún privilegio.

En la sede del partido, el ex secretario de Hacienda y Crédito Público, el primer no militante que se perfila a convertirse en el candidato del PRI a la Presidencia de la República, se comprometió a conducirse con la misma rectitud con la que ha formado a su familia.

“Habrá un combate frontal y definitivo a la corrupción. Ni un solo peso al margen de la ley. Ningún privilegio más que el de ser mexicano”, dijo ante miles de militantes que se dieron cita en la sede del partido.

Aunque la Comisión Nacional de Procesos Internos le entregó ayer la constancia de precandidato, se prevé que recorra el país para reunirse

con la militancia en espera de avalar su candidatura el 18 de febrero de 2018 en Convención de Delegados.

En su discurso, dijo que México vive un impulso reformista gracias al presidente Enrique Peña Nieto, al que llamó arquitecto del cambio, y expuso que, si bien hay que dar continuidad a lo que se ha hecho bien, es necesaria la autocrítica y reconocer que hay realidades que duelen y tienen que cambiar.

NACIÓN A6

CRITICAN A AMLO POR PROPUESTA DE AMNISTÍA
NACIÓN A4

Seguridad a periodistas, exige la CIDH a México

● Publican medios en un desplegado su posicionamiento contra la violencia

MISAEAL ZAVALA Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—politica@eluniversal.com.mx

Al menos 39 medios de prensa escrita, televisoras y radiodifusoras de México conformarán un grupo de trabajo para delinear acciones de corto, mediano y largos plazos, a favor de los periodistas y para evitar ataques, toda vez que, coincidieron, el sistema de justicia del país se ha visto rebasado ante la violencia contra la prensa.

En un posicionamiento firmado también por EL UNIVERSAL, los medios de comunicación apuestan a desarrollar una estrategia conjunta para incidir de manera eficaz en la prevención de agresiones a periodistas.

Se considera que, pese a las refor-

“El crimen organizado está cancelando la libre expresión en regiones enteras del país”

DESPLEGADO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

mas entre 2006 y 2015, el sistema de justicia se ha visto rebasado ante la violencia a medios que no sólo golpea al sector periodístico, sino que lesiona su misión de velar por el derecho de la sociedad a saber, clave para consolidar la democracia.

Por separado, Edison Lanza, relator especial para la Libertad de Expresión de la CIDH, dijo que ante la situación de los periodistas el Estado mexicano debe proporcionar todo el apoyo político necesario para el adecuado funcionamiento del Mecanismo de Protección para Periodistas, incluido presupuesto.

NACIÓN A8

DOSSIER SEGURIDAD

Mapean uso de drogas en el país

ASTRID RIVERA, ALEJANDRA CANCHOLA, GABRIELA MARTÍNEZ Y SILVIA HERNÁNDEZ

Reporteras y corresponsales
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

México cuenta por primera vez con una radiografía por tipo de droga que más se consume en los estados, y así Quintana Roo es la entidad con mayor uso de marihuana, Jalisco es líder en cocaína y en Baja California en anfetaminas, revela la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas, Alcohol y Tabaco 2016-2017.

La Comisión Nacional contra las Adicciones advierte que el consumo de drogas representa un grave problema de salud pública.

NACIÓN A32 y A33

● Manuel Mondragón y Kalb. Prevención, tarea de todos. **A33**

